

MANIFIESTO #SaveTheOctopuses

Decenas de entidades referentes del movimiento animalista y ecologista de todo el mundo damos voz a los **pulpos**. Nos hemos unido para mostrar nuestro **rechazo a la apertura de la primera granja de pulpos del mundo** que pretende abrir la empresa Nueva Pescanova en el puerto de Las Palmas de Gran Canaria. Los pulpos son animales asombrosos, como ha demostrado Elena Lara, directora de investigación de **CIWF**. Son solitarios y muy inteligentes. Condenar a estos animales a vivir **hacinados en tanques y sin estímulos**, afectaría gravemente a su desarrollo y bienestar general, además de que generaría en ellos comportamientos de canibalismo debido al gran número de individuos que quieren cultivar en los tanques. Los pulpos **poseen una gran sensibilidad**, sienten dolor y **emociones similares a las de los humanos**.

Son seres **solitarios**, no podemos ni debemos hacinarlos en tanques para luego ejecutarlos. No debemos alimentarlos con piensos que no son sostenibles para el medio ambiente. **No podemos condenarlos a esa miseria.**

Gran parte de la **comunidad científica** rechaza este sinsentido y alza la voz contra esta atrocidad. **Jennifer Mather**, de la **Universidad de Lethbridge de Canadá**, determina que para los pulpos "los sistemas de cría intensiva son inevitablemente hostiles".

En «Cría Intensiva de Pulpos: Una receta para el desastre», la **Dra. Elena Lara** señala la inexistente legislación que protegería el bienestar de los pulpos en las granjas, dejándolos **totalmente desprotegidos** frente al sufrimiento y a los crueles métodos de sacrificio. Sería una irresponsabilidad que los legisladores lo permitiesen.

Toda explotación animal es contraria a la ética, pero hacerlo en una **situación de desamparo legal** es dar totalmente la espalda a una sociedad que camina hacia la **defensa de los derechos de los animales**.

Queremos, exigimos, **una sociedad justa para los animales**, donde el respeto, la ética y la empatía sean los pilares fundamentales. Los pulpos y todos los demás animales lo necesitan urgentemente.

Exigimos que las administraciones correspondientes **no permitan que ni Canarias ni ningún lugar sufra la deshonra de dar apertura a estas macrogranjas de pulpos**. Cuando la injusticia se hace evidente es nuestra obligación hacer frente a la misma, por lo que:

